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Une lectrice m'a fait parvenir ses interrogations sur les effets de la consommation de cannabis sur le
cerveau par rapport à la conscience.

Alcool, Drogue, Tabac et conscience font-ils bon ménage ?
L'alcool, la drogue et le tabac sont des substances qui amplifient la connexion psychique de l'ego avec le plan
astral. Il faut savoir que le plan astral dans la conscience de l'Homme a un taux vibratoire très inférieur à celui de
l'Esprit, c'est pour cette raison que l'astral ou les forces occultes ont créé des substances telles que l'alcool, la
drogue, le tabac, etc.

Les forces occultes dans la conscience de l'Homme ont l'obligation de maintenir la conscience de l'ego à un niveau
inférieur, car c'est ainsi qu'elles maintiennent une connexion psychique et physique avec l'ego. Alors, l'alcool et la
drogue sont différents outils qui permettent de créer l'addiction chez l'ego, ce faisant, les forces occultes fidélisent
l'ego à la consommation par l'addiction.

L'ego croit que l'alcool, la drogue et le tabac sont des relaxants physiques qui n'ont aucun effet nocif sur la santé,
mais il se trompe royalement, car ces substances contiennent des toxines qui s’infiltrent dans le système sanguin
pour se répandre dans le corps physique. Mais ce que l'ego ne sait pas, c'est que les toxines coupent l'apport en
oxygène au  cerveau, celui-ci étant restreint en oxygène en plus d'absorber les toxines, il se crée des ruptures au
niveau des synapses dans le cerveau.

Le rôle des synapses dans le cerveau est de maintenir la latitude et la longitude dans la communication. Autrement
dit, les synapses ont besoin que leur relais de communication soit stabilisé, alors lorsqu'il se produit des coupures
entre les synapses, celles-ci ne peuvent plus communiquer entre elles, elles deviennent des centres de
communication indépendants, c'est-à-dire que la rupture entre les synapses produit des communications fantômes.

Les synapses dans le cerveau, même coupées entre elles, vont chercher à se reconnecter ou à recréer leur
connexion et c'est là que se crée une connexion fantôme. Cette connexion est créée par des résidus de mémoires,
d'où la connexion fantôme.

Prenons comme exemple un ego en fusion mentale, celui-ci est doté d'une très grande sensibilité, ce faisant, le
cerveau est constamment en alerte dû à la connexion avec le double éthérique. Il serait préjudiciable pour un ego
en fusion mentale de consommer un simple verre d'alcool ou une drogue douce, car l'ego conscient ressentirait
aussitôt les toxines pénétrer dans son système sanguin. C'est comme si l'ego versait un verre d'eau sur le clavier
de son ordinateur, cela aurait pour effet de bloquer les contacts entre les touches du clavier et l'ordinateur.
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La différence entre un ego conscient et un ego inconscient ou psychologique, c'est que l'ego inconscient a les corps
pour supporter l'intoxication de son système sanguin, car l'ego inconscient ou psychologique baigne déjà dans
l'astral de sa conscience. Il est tellement pollué dans son mental psychologique qu’il ne peut faire la différence entre
la pollution et la dépollution de son mental psychologique.

Lorsque l'on dit que l'ego inconscient a les corps pour supporter les toxines, cela veut dire que les corps de l'ego
sont paddés (expression québécoise : recouverts) par les émotions. Il suffit de regarder un ego qui consomme de
l'alcool par exemple pour se rendre compte que son taux vibratoire chute après chaque consommation, et si l'ego a
beaucoup consommé, son taux vibratoire sera tellement faible que dans certains cas, l'ego sombrera dans
l'émotion, puis il se mettra à pleurer en dévoilant les émotions qui étaient enfouies profondément en lui.

Il faut se demander pourquoi l'ego ressent le besoin de s'intoxiquer ? En fait, ce n'est pas l'ego qui est en cause, ce
sont les forces occultes dans sa conscience mentale qui poussent l'ego à ingérer des toxines. Pour ce faire, les
forces occultes utilisent les émotions de l'ego pour maintenir la contamination de son cerveau à l'insu de celui-ci,
car l'ego ne voit que du plaisir à s'intoxiquer par la consommation d'alcool, de drogue et de tabac.

L'ego devrait se demander la raison de cette addiction à vouloir consommer des toxines, il y a de la perversité dans
l'addiction, car celle-ci est un puissant outil pour les forces occultes dans la psyché de l'ego, elles peuvent à travers
l'outil de l'addiction manipuler et maintenir la conscience mentale de l'ego dans une sorte de léthargie collective.
C’est aussi pour cette raison que l'ego a besoin de se faire des alliés pour consommer des toxines ; en fait, les
alliés donnent l'impression à l'ego qu’il a l'autorisation de consommer des toxines, c’est une sorte de validation
psychologique qui dit à l’ego qu’il a l’autorisation de s’intoxiquer.

C'est la mémoire qui attache l'ego à la consommation des toxines par le biais de l'alcool, la drogue et le tabac. 

► Voici un fait concret :

Il y a une vingtaine d'années, j'étais invité pour un souper chez ma sœur. Avant le souper, on m'a servi un verre de
vin rouge que j'ai consommé, puis une fois assis à la table, on m’a servi un second verre de vin, j'ai eu le temps de
prendre une gorgée de vin et j'ai été plongé dans un état second, je n'étais pas bien du tout, c'est comme si j'étais
sur le point de vomir.

Je suis aussitôt sorti à l'extérieur pour prendre de l'air, c'était l'hiver et la température indiquait -20 degrés Celsius.
Je me suis donc assis dans l'auto et j'ai ouvert la fenêtre, puis le double m'a dit : "Tu ne vomiras pas." Il a ajouté :
"Tu dois arrêter la consommation d'alcool." J'ai dit au double que j’allais le faire et j'ai passé six heures à échanger
avec le double dans le froid hivernal avec les fenêtres de l'auto abaissées. Ma conjointe croyait que j'étais parti à la
maison à pied. Quelle surprise elle a eu de me voir assis dans l'auto avec les vitres ouvertes, elle me croyait mort.
Je peux affirmer que j'étais vraiment mal dans mon corps, mais curieusement, je ne ressentais pas le froid hivernal.

J'ai raconté à ma conjointe ce qui venait de se passer, elle m'a dit : "Tu le savais pourtant, tu as reçu plusieurs
avertissements à cet effet et tu les as ignorés, c'est ce pour quoi tu as été mis en vibration."

Il est vrai que j'avais reçu plusieurs avertissements, mais j'appréciais le goût du vin rouge et mon ego ne voulait pas
s'en départir, alors le double s'en est chargé. J'étais un consommateur léger de vin rouge, j'ai compris par la suite
que peu importe l'alcool que l'ego ingurgite, cet alcool crée une intoxication dans le sang qui irrigue le cerveau.

Je me suis rendu compte que lorsqu'une personne consommait de l'alcool en ma présence, je pouvais voir les
effets sur l'ego, celui-ci était comme un thermomètre qui n'arrêtait pas de chuter ; c'est donc dire comment l'alcool
peut abaisser le taux vibratoire chez l'ego. Il en est de même pour toutes les formes d'intoxication.

Le THC dans le cannabis, qu’est-ce que c’est ?
Le THC est une molécule organique qui endommage considérablement les synapses dans le cerveau, c'est comme
si le réseau neuronal devenait surchargé en permanence, d'où l'addiction au THC, car pour maintenir cette
connexion, le cerveau en redemande sans cesse. Le THC est très toxique pour le système sanguin ainsi que le
cerveau, car c'est le système sanguin qui apporte cette molécule toxique au cerveau en plus de l'oxygène qui est
restreint par la pollution de cette molécule organique.

La saturation en oxygène dans le cerveau est comme un étouffement en temps réel. Essayez de vivre avec un sac
de plastique sur la tête, vous suffoquerez. C'est ce que le THC produit sur le cerveau en le saturant en oxygène à
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cause des toxines contenues dans le THC.

Que ce soit une drogue douce, une drogue dure ou de l’alcool, il semble que le
consommateur est assujetti à divers degrés, selon son état social, émotionnel,
psychologique et psychique. De quelle façon cet assujettissement inhibe-t-il celui
qui consomme ?
Premièrement, il faut savoir que lorsque l’ego consomme des toxines, c'est qu’il est inconscient de la manipulation
astrale qui se joue dans sa psyché.

Deuxièmement, l'ego ne consomme pas par hasard, celui-ci consomme pour enterrer des émotions qui lui sont
très difficiles à supporter dans son mental psychologique.

Troisièmement, la consommation crée un chemin mental qui conduit l'ego dans le sable mouvant de sa conscience
astrale. Autrement dit, la consommation enfonce profondément l'ego dans l'astral de sa conscience.

Quatrièmement, sans le savoir, l’ego pollue son système neuronal qui est la partie psychique lui permettant de
communiquer avec l'Esprit. Alors, la partie physique et la partie psychique de l'ego se retrouvent neutralisées par
les toxines ingérées par l'ego inconscient qui a été manipulé à son insu par les forces occultes dans sa psyché. Ce
faisant, les forces occultes ont fait de l'ego une copie miroir d'elles-mêmes dans la matière, car le monde de
l'occulte est un monde sulfureux qui cherche des alliés à travers l'ego pour se maintenir en place dans la matière.

Donc, l'ego intoxiqué devient la représentation de sa conscience astrale dans la matière.

Est-ce que cette consommation ouvre la porte aux entités psychiques pour prendre
possession de notre mental, aussi réduite que peut être notre consommation ?
Effectivement, peu importe la consommation, celle-ci est une porte ouverte pour l'ingérence de l'astral dans le
physique et dans la psyché de l'ego.

Il faut savoir qu'un ego psychologique ou inconscient ne pense qu'à son plaisir personnel, et pour ce faire, l'ego
inconscient va absorber toutes sortes de toxines pour mettre ses corps subtils en vibration afin de ressentir les
émotions que ceux-ci vont réfléchir dans son corps physique.

Les corps subtils sont comme des instruments à cordes tels que le violon, la guitare, etc. Lorsqu'une corde émotive
sur le corps subtil est grattée par le corps de désir, cela engendre une puissante émotion qui se réfléchit dans le
mental de l'ego et celui-ci en redemande toujours plus, car le corps émotionnel entre en scène et fait vibrer l'ego.

Alors pour reproduire cet effet de résonance, la mémoire manipulée par les forces occultes pousse l'ego à la
consommation de toxines. Par le biais de la consommation, l'ego inconscient ou psychologique veut reproduire
sans cesse le plaisir que ses corps subtils lui procurent.

Évidemment, l'ego est manipulé dans sa psyché et l'addiction à ce plaisir permet aux forces occultes de contrôler
l'ego dans la matière en le fidélisant à la consommation de diverses toxines. Tout ceci est vraiment de l'ingérence
astrale dans la psyché de l'ego.

Quel effet la consommation de drogues a-t-elle sur notre taux vibratoire et sur nos
corps subtils ?
Les effets de la consommation de toxines par le biais de la drogue sont multiples. L'ego doit savoir que la drogue
est un puissant amplificateur émotionnel. C'est un outil qui permet d'amplifier les émotions, ce faisant, les émotions
amplifiées vont frapper de plein fouet les corps subtils de l'ego et ceux-ci seront fortement incommodés par les
émotions qui vont se densifier sur les corps subtils.

Une fois les corps subtils densifiés, ceux-ci vont réfléchir une lourdeur dans le mental de l'ego, cette lourdeur sera
très difficile à supporter mentalement et l'ego sera dans l'obligation d'abaisser son taux vibratoire pour en arriver à
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supporter péniblement la réverbération de ses corps subtils densifiés.

L'ego doit savoir que les émotions ont un poids vibratoire dans l'énergie et plus les corps subtils absorberont les
émotions, plus ceux-ci seront lourds dans l'énergie. L'ego en arrivera à ressentir le poids de ses corps subtils, d'où
la chute de son taux vibratoire.

La consommation de drogues fait régresser la conscience mentale de l'ego en une conscience animale, c'est donc
dire comment l'ego peut descendre très bas dans l'énergie.

Pourquoi l’ego est-il poussé inconsciemment à se complaire dans une
consommation dite douce comme le cannabis ?
Le cannabis est un rappel mémoriel qui fait croire à l'ego qu'il peut rejoindre sa source ou une communication avec
sa source sur un plan de conscience. Cela fait des millénaires que l'ego est coupé d'avec sa source originale,
depuis tout ce temps, l'ego utilise différentes substances pour se reconnecter avec sa source ou du moins pour se
connecter avec une forme de vie qu'il croit supérieure à lui-même.

La raison première de la consommation est l'évasion, l'ego dans sa psyché veut s'évader de la matière, car dans
son for intérieur, il sait qu'il n'appartient pas à la matière.

La deuxième raison de la consommation est l'évasion de la souffrance, il y a des egos sur Terre qui vivent des
programmations karmiques qu'ils ont du mal à supporter, alors ceux-ci cherchent l'évasion en absorbant des
drogues douces telles que le cannabis.

La troisième raison de la consommation est l'évasion de ses émotions, l'ego qui vit, par exemple, la perte d'un être
cher va chercher à fuir le vide émotionnel que cela engendre dans sa psyché, alors l'ego va se mettre à consommer
des drogues douces ; évidemment cela dépendra du poids de l'émotion.

Maintenant, l'ego doit se demander pourquoi il cherche l'évasion ? L'ego cherche la fuite parce qu'il n'a pas
d'identité psychique, il ne fait que se réfléchir à travers son intellect.

Le but de l'intellect est de maintenir la division dans le mental de l'ego, ainsi les forces occultes ont le contrôle total
sur la psyché de l'ego. L’intellect sait que l'ego sera le serviteur des forces occultes dans la matière, c’est pour cette
raison qu’il maintient l’ego dans la division.

Pour un gouvernement, quel est le but au niveau collectif d’autoriser la
consommation d’alcool et l’achat de drogue comme le cannabis à ces citoyens, du
point de vue occulte ?
L'énergie éthérique descend dans la conscience mentale des egos dans le but de hausser le taux vibratoire des
consciences. Les forces occultes doivent réagir à ce déferlement d'énergie éthérique et, pour ce faire, elles vont
tenter d'empêcher la hausse du taux vibratoire dans la conscience des egos en incitant ceux-ci à consommer des
drogues douces.

Ainsi, les forces occultes ont ordonné aux gouvernements des pays d’autoriser l'achat de drogue comme le
cannabis sous différents formats. Ces dirigeants des gouvernements sont assujettis aux forces occultes dans leur
conscience et ces mêmes dirigeants ignorent la présence des forces occultes dans leur conscience, ceux-ci ne font
qu'obéir aveuglément aux exigences que les forces occultes leur imposent.

Tout se joue dans l'invisible et ce que l'on voit dans la matière est la concrétisation des exigences des forces
occultes pour maintenir leur assouvissement psychique dans la psyché des egos.

Les gouvernements sont un outil qui permet aux forces occultes de contrôler les masses. Il ne faut pas oublier
qu'un gouvernement représente l'égrégore collectif dans lequel les forces occultes matérialisent leurs ambitions
psychiques pour le contrôle de la matière.

Peut-on arriver à trouver un équilibre mental, une centricité en consommant
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régulièrement ? Quel effet ça a pour notre mental et notre conscience sur le long
terme ?
La consommation de cannabis, par exemple, permet à l'ego de se maintenir en équilibre sur le plan astral. C'est
une sorte de centricité polarisée, mais celle-ci n'est pas réelle, car elle maintient l'ego dans l'illusion d'une fausse
réalité. C'est comme si l'ego se regardait à travers un miroir et la partie réfléchie serait la projection de son propre
reflet qu'il croit réel, d'où l'illusion.

Les effets de la consommation de cannabis sont très néfastes à long terme chez un ego psychologique ou
inconscient, car celui-ci sera emprisonné dans les reflets d'une dépravation mentale, c'est-à-dire que l'ego sera
porté à vivre des scènes d'angoisse qui le perturberont dans son quotidien, il sera enclin à vivre des crises de
panique, voire des crises d'insécurité.

L'ego deviendra un fabulateur compulsif dans son mental, car il se créera des scènes de vie qui n'ont pas lieu
d'exister. La consommation de cannabis nuit considérablement à la conductivité entre les synapses dans le cerveau
de l'ego, car le cannabis produit une toxine qui dilate les synapses jusqu'à son point de rupture.

Par contre, un ego qui cesse de consommer du cannabis peut être récupéré seulement si les conditions le
permettent. Il ne faut pas oublier que l'expérience que l'ego vit à travers le cannabis est une expérience qui est
gérée et acceptée par le double éthérique. Alors, s'il est prévu pour l'ego que les centres psychiques s'ouvrent, le
double éthérique interviendra et fera en sorte que les synapses de l'ego se reconstituent.

Qu’arrive-t-il quand on a cerné les forces occultes qui nous maintiennent dans
cette dépendance au cannabis ?
Lorsque l'ego prend conscience des forces occultes qui opèrent dans sa psyché, il vit une sorte de rébellion dans
son espace mental qui va créer un phare lumineux dans son mental sur lequel l'ego mettra son focus. L'ego a
besoin de se créer un référent dans son mental pour lui rappeler qu'il doit être présent dans son espace mental
sinon il sera récupéré par les forces occultes et continuera de consommer du cannabis.

Lorsque l'ego prend conscience de ce qui se passe dans son mental, c'est comme s’il donnait une gifle aux forces
occultes, car la prise de conscience développe de la présence et cette présence ne plaît pas aux forces occultes.
La présence de l'ego dans son mental est un avertissement aux forces occultes pour leur dire : "Maintenant, je sais
que vous êtes présents dans ma psyché et je vous livrerai un combat sans merci."

Lorsqu’un ego prend conscience que la dépendance au cannabis est due à la manipulation des forces occultes
dans sa psyché, les jours de cette dépendance sont comptés. 

Certaines personnes vont consommer pour diminuer un stress, une angoisse, fuir
une réalité inconsciemment, pour se sentir bien... D’autres personnes sont d’avis
que ça ouvre les centres psychiques et elles croient avoir accès à une réalité
inédite. À quel point cette consommation peut-elle changer, déformer les
perceptions d’un individu ?
Peu importe les raisons qui poussent l'ego à consommer du cannabis, celles-ci sont d'origine astrale. L'ego doit
savoir que si une consommation quelconque le maintient dans une addiction, c'est que les forces occultes sont très
présentes dans sa psyché. L'ego doit comprendre que l'addiction est un outil de manipulation ; ce sont les forces
occultes qui veulent asservir la psyché de l'ego pour l’éloigner de son Esprit.

La consommation de cannabis ouvre effectivement les centres psychiques chez l'ego, mais ce que l'ego ne sait
pas, c'est que les centres psychiques ne sont en fait que des canaux ou des portails qui connectent le mental de
l'ego à des plans de haut niveau de spiritualité.

Un ego qui veut forcer l'ouverture des centres psychiques  cherche à manipuler l'énergie et cela ouvre une porte
aux forces occultes. En retour, celles-ci permettront à cet ego de se connecter à des plans clonés qui simuleront à
la perfection une connexion éthérique, mais cela sera un leurre, car dans les faits, l'ego sera connecté à un faux
double, mais ce faux double sera tout de même une puissante entité qui magnétisera la psyché de l'ego. C'est ainsi
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que l'ego se fera piéger. L'ego doit savoir qu'il n'a pas à forcer quoi que ce soit, il a juste à vivre sa vie d'ego
normalement tout en étant responsable dans sa psyché.

L'ego ne s'appartient pas, il ne peut en aucune façon intervenir dans l'ouverture de ses centres psychiques, il doit
comprendre que seul le double éthérique peut ouvrir ses centres psychiques.

Dans quelle mesure un être qui se dit conscient peut-il être confronté à son
inconscience face à sa consommation qu’il croit inoffensive et contrôlable ?
Premièrement, lorsqu’un ego agit de la sorte, c'est qu'il s'est enorgueilli de sa supposée ouverture de conscience.
Ce genre d'ego croit qu'il peut contrôler son évolution, mais il doit savoir qu'il n'a aucun contrôle dans la matière, ce
sont les forces invisibles qui ont les pleins pouvoirs sur sa conscience mentale.

Il faut savoir qu'un ego qui consomme de la drogue n'est pas conscient, il vit tout simplement l'illusion qu'il est
conscient. La conscience ne s'acquiert pas par la consommation de drogue, il faut être inconscient pour agir de la
sorte, c'est vraiment de l'ego à l'état pur de penser qu'il est conscient.

Deuxièmement, un ego conscient n'intoxiquera jamais son cerveau par la prise d'alcool ou de cannabis, il faut être
inconscient pour intoxiquer volontairement son cerveau. L'ego aurait intérêt à revoir ses positions dans sa psyché
dans le sens qu’il devrait considérer une possible présence des forces occultes dans sa psyché.

L'ego qui se dit conscient devrait se demander si c'est intelligent d'intoxiquer son système sanguin ainsi que son
cerveau ? Et si l'ego est conscient, il mettra fin immédiatement à son intoxication qui est contrôlée par les forces
occultes dans sa psyché.

La consommation de drogue est un acte délibéré des forces occultes dans la psyché d'un ego enorgueilli par une
spiritualité refoulée au plus profond de sa conscience mentale.

À quel point et à quel moment la consommation peut-elle devenir dangereuse pour
soi-même et pour autrui ?
Cela dépend de deux facteurs bien précis, il y a le facteur psychique et le facteur physique. En ce qui concerne le
facteur psychique, cela dépendra de l'emprise de l'entité dans la psyché de l'ego. Si celle-ci a une très forte emprise
sur le mental de l'ego, elle poussera l'ego à consommer de plus en plus de drogue, car l'entité ressent fortement
cette connexion avec l'ego, ainsi elle peut ressentir les émotions qui se dégageront de l'ego.

Pour ce qui est du facteur physique, celui-ci est dépendant du premier facteur, car les deux facteurs sont
impérativement liés. Par contre, si l'ego prend conscience que son comportement psychologique est dû à
l'ingérence des forces occultes dans sa psyché, il sera en mesure de mettre fin à sa consommation, abusive ou
pas.

Dans le cas contraire, les dangers qui guettent l'ego seront la paranoïa, les crises d'épilepsie et diverses autres
pathologies mentales.

Plus l'ego s'enfoncera dans la consommation de drogue, plus il cherchera à s'isoler. Il fera vivre de la culpabilité à
son entourage immédiat pour le convaincre de le suivre dans son isolement, cela sera déjà un signe que l'ego est
atteint de maladie mentale.

Dans le pire des scénarios, l'entité engagera l'ego sur la voie du suicide. Il y a des individus qui ont suivi des
séminaires avec Bernard de Montréal et cela ne les a pas empêchés de mettre fin à leurs jours. Ce n'est pas parce
que l'ego sait plein de choses qu'il est à l'abri des forces occultes, celui-ci doit avoir intégré le SAVOIR pour être
immunisé dans sa psyché.

Il y a plusieurs personnes qui ont acquis énormément de connaissances au niveau de la conscience supérieure,
mais cela ne restera que de la connaissance tant qu’elles n'auront pas été intégrées dans la conscience mentale de
l'ego.
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Donc, à tous ceux et celles qui se disent conscientes et qui continuent d'intoxiquer leur cerveau par la prise de
drogue, il serait dans leur intérêt de réviser leur stratégie sur l'évolution de la conscience. 

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix
intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et
celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.
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